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Uma gravidez sem
tratamento

Os médicos disseram-nos que
eu não conseguiria engravidar
porque tinha ovários
poliquísticos e que, para o
conseguir, teríamos de iniciar
um tratamento.
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Os médicos disseram-nos que eu não
conseguiria engravidar porque tinha
ovários poliquísticos e que, para o
conseguir, teríamos de iniciar um
tratamento. Os meus pais sempre me
confiavam de modo particular a



Encarnita, e começaram a rezar
novenas, e eu também. Acabo de
saber que estou grávida de um mês e
nem sequer tínhamos começado o
tratamento. Estou convencida de que
foi através da Encarnita, como lhe
pedimos.

L. B.
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